Fermeture de Ford Blanquefort : "la dernière cartouche" des salariés devant la cour d'appel

A LA UNE BORDEAUX

Publié le 06/08/2019 à 15h01. Mis à jour à 15h46 par Elisa Artigue-Cazcarra.



Philippe Poutou. *ELISA ARTIGUE-CAZCARRA*

La cour d'appel de Bordeaux examine ce mardi après-midi un recours de la CGT contre la fermeture de l'usine Ford de Blanquefort.

L'audience doit débuter à 16h30, ce mardi, devant la cour d'appel de Bordeaux mais déjà une cinquantaine de personnes sont réunies devant l'ancien palais de justice. Toutes répondent à <u>un appel au rassemblement de la CGT Ford Blanquefort</u> qui est à l'origine de la saisine de la justice.

>>> Lire aussi : Fin de l'usine Ford en Gironde : sous le choc, les employés vident leur placard

Le syndicat demande à la cour d'appel de reconnaître que <u>la fermeture de l'usine</u> aux 850 employés a été décidée par Ford **"en l'absence de motifs économiques"** et que des licenciements économiques seraient "illégaux".

Début juillet, le tribunal de grande instance de Bordeaux, première juridiction à se prononcer sur le sujet, <u>s'est déclaré incompétent pour trancher cette question</u>. La CGT a immédiatement fait appel. D'où l'audience de ce mardi. "C'est un peu notre dernière

cartouche. Mais **nous voulons y croire''**, explique Philippe Poutou, salarié de Blanquefort et ancien candidat à la présidentielle pour le parti NPA.